

# Inaugura el gobernador y el director del IMSS, Zoé Robledo, Foro Nacional de Investigación en Salud 2019 en Acapulco

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Inaugura el gobernador y el director del IMSS, Zoé Robledo, Foro Nacional de Investigación en Salud 2019 en Acapulco

\* Destaca Héctor Astudillo que el Instituto Mexicano del Seguro Social es una dependencia sólida y confiable

\* En Acapulco y Guerrero, nos sentimos seguros, por eso es importante que la gente venga a este bello puerto: El director general del IMSS

\* Acapulco sede de importantes congresos como la Convención Minera; se realizará el 28 de octubre y asistirán más de 15 mil participantes



ACAPULCO.- Con el propósito de enriquecer los conocimientos en el campo de la investigación sobre las enfermedades crónicas degenerativas y su solución, fue inaugurado en Acapulco el XXVIII Foro Nacional de Investigación en Salud 2019 “Prevención y control de las enfermedades crónicas: El papel de la investigación”, organizado por el Instituto Mexicano del Seguro Social.

El gobernador Héctor Astudillo Flores, asistió como invitado especial con el director general del IMSS, Zoé Alejandro Robledo Aburto, a la inauguración de este evento, que reúne a médicos, investigadores y especialistas de todo el país a celebrarse del 2 al 4 de octubre, en este destino de playa.

En el mensaje de bienvenida, Astudillo Flores calificó al Instituto Mexicano del Seguro Social como una institución sólida con buen camino y buena ruta de mejorar sus servicios de salud a los derechohabientes, por lo que deseó éxito en los trabajos dentro de este Foro Nacional de Investigación. Sobre este encuentro, el Ejecutivo guerrerense señaló que “el gobernador les desea que tengan una estancia correcta, agradable, que sea un éxito este foro en todo lo que tiene que ver con la investigación, pero que también les pido, les sugiero, muy atenta y respetuosamente, disfruten un poquito de Acapulco, que es extraordinariamente hermoso”.

El gobernador manifestó que Acapulco sin duda es sede de congresos y de convenciones importantes como este foro nacional en materia de salud organizado por el IMSS, así como el 28 de octubre próximo, se realizará la Convención de Mineros con más de 15 mil participantes.



Reconoció en el Instituto Mexicano del Seguro Social es una gran institución, en una institución muy sólida, una institución con muy buen camino, con muy buena ruta, tienen ustedes a un director joven, que tiene la confianza del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

En su mensaje, el director general del IMSS, Zoé Robledo Aburto, agradeció al gobernador Héctor Astudillo su apoyo para el desarrollo de este foro nacional en Acapulco y ser, “un extraordinario anfitrión, pues aquí está en Acapulco el capital humano más atesorado del Seguro Social y nos sentimos seguros de estar aquí”, expresó el funcionario federal.

“Para todos es importante que vuelva la gente, los mexicanos y el mundo a este bello puerto”, precisó.

Asistieron a foro, los secretarios de Salud, Carlos de la Peña Pintos, de Turismo, Ernesto Rodríguez Escalona, así como Víctor Hugo Borja Aburto, director de Prestaciones Médicas del Seguro Social, la titular de la Unidad de Investigación y Políticas de Salud del IMSS, Ana Carolina Sepúlveda, el doctor César Raúl González Bonilla, titular de Coordinación de Investigaciones de Salud y el delegado federal en Guerrero, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, así como Francisco Hernández Torres, delegado del IMSS en Guerrero y el rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, Javier Saldaña Almazán.

